

Pera *Beurré d'Avalon*

Esta variedad fue encontrada en las proximidades de Glastonbury, Inglaterra, y su primer registro es de 1842. En 1900 recibió un Certificado de Primera Calidad otorgado por la Sociedad Real de Horticultura.

Es un árbol vigoroso, medianamente productivo. Lenta entrada en producción y los frutos caen fácilmente antes de la cosecha. En el Alto Valle se cosecha a mediados de febrero.

Florece en la tercera semana de septiembre. Las flores son medianas y sus pétalos circulares de color blanco, y se encuentran solapados.

El fruto es de tamaño grande (en promedio cada fruto pesa entre 230 y 350 g), piriforme truncado, ligeramente asimétrico. La piel es de color verde amarillento, en algunos frutos puede presentarse color superficial naranja rojizo sobre un área pequeña.

Presenta *russeting* (1), cubriendo un área mediana a alta del fruto. El pedúnculo se inserta oblicuo, de grosor y longitud mediana. Los sépalos son erectos. El relieve de la cavidad calicinal presenta protuberancias irregulares. Se cita como una variedad medianamente jugosa, muy dulce y ligeramente astringente, para consumo en fresco (2).

(1) Bunyard, E. A. 1920. A handbook of hardy fruits more commonly grown in Great Britain. John Murray, Albemarle Street, London.

(2) Hedrick, U.P. (1921) The pears of New York. J. B. Lyon, Albany, New York.

